



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

22 février 2017

ET DE QUATRE ! LA FAMILLE STEPWAY S'AGRANDIT AVEC NOUVELLE DACIA LOGAN MCV STEPWAY

Fort de son succès, la famille Stepway accueille un nouveau membre : Nouvelle Logan MCV Stepway. À partir du 7 mars 2017, Dacia présentera au salon de l'auto de Genève ce break moderne, spacieux et abordable, à l'esprit baroudeur, ainsi qu'une nouvelle série limitée transversale.

- Après Sandero, Lodgy et Dokker, Dacia décline Logan MCV dans cette nouvelle version Stepway au look de crossover.
- Toujours 5 vraies places et un volume de coffre de 573 litres, au meilleur niveau du marché, tous segments confondus.
- Une nouvelle série limitée pour la famille Stepway et Duster.

Le 22 février 2017, Boulogne-Billancourt – Après avoir présenté le mois dernier des ventes record en 2016, Dacia annonce le lancement de Nouvelle Logan MCV Stepway présentée à l'occasion du salon de l'Automobile de Genève.

« Après une année 2016 exceptionnelle, des nouveautés lancées ces derniers mois et un volume global à un niveau jamais atteint, Dacia se prépare pour de nouveaux succès. Avec son look de baroudeur, Nouvelle Logan MCV Stepway est un break au volume intérieur record, toujours à prix très accessible. En seulement 12 ans, Dacia a su se construire une place à part avec une communauté unique de plus de 4 millions de clients dans le monde, et bientôt autant de fans sur Facebook. » commente Jean-Christophe Kugler, Directeur des Opérations de la Région Europe, Groupe Renault.

Véritable succès de la marque, la gamme Stepway séduit par son look inspiré du monde des crossovers. Nouvelle Logan MCV Stepway propose ainsi un design moderne, intégrant toutes les évolutions apportées fin 2016 sur le break Dacia. Son look baroudeur s'exprime au travers de : sa garde au sol rehaussée de 50 mm, les



skis avant et arrière, sa calandre dans l'esprit du Duster, ses protections en partie basse, son intérieur spécifique. Particulièrement généreuse et fonctionnelle, Nouvelle Logan MCV Stepway dispose de tous les avantages de Logan MCV dont son large espace intérieur et son volume de coffre au meilleur niveau du marché.

Le salon de Genève sera également l'occasion pour Dacia de proposer une nouvelle série limitée disponible sur tous les modèles de la famille Stepway (Sandero, Dokker, Lodgy et maintenant Logan MCV) ainsi que sur Duster (le nom de cette série limitée varie selon les pays). Elle se démarque par : deux coloris exclusifs (le Gris Islande disponible sur tous les modèles et le Orange Ocre sur Sandero Stepway uniquement), de nouvelles roues, un habitacle aux tonalités orange cuivré (enjolveur de façade, aérateurs, surpiqué des sur-tapis et de la sellerie) et une sellerie bi-matière exclusive.

Ces nouveautés viennent renforcer la dynamique de nouveaux records de ventes en 2016. Dans les 44 pays où la marque est commercialisée, Dacia a vendu 584 219 unités l'an passé, soit une hausse de ses ventes de 6 %. La marque est en progression dans toutes les régions de commercialisation et 28 pays ont établi des records de part de marché ou de ventes.

Pour découvrir ces nouveautés plus en détail, rendez-vous au salon de l'automobile de Genève à partir du 7 mars 2017 (ouverture au public le 9 mars 2017). Les porte-paroles de la marque seront également présents. Il est possible de prévoir dès à présent une interview en vous adressant directement au service presse.